



THOMAS MARUGG WEINGUT

# Die Weine der Extraklasse

In Fläsch, einer Gemeinde im Bündner Rheintal, bewirtschaftet die Familie Marugg bereits in der dritten Generation fünf Hektar gepflegte Rebberge in besten Lagen.

Nicht umsonst wird die Region auch «das Burgund der Schweiz» genannt – es ist das wärmste Weinbaugebiet der Deutschschweiz.

Der Winzerfamilie liegt ein schonender Umgang mit der Natur sehr am Herzen. Aus diesem Grund werden die Trauben ausschliesslich von Hand geerntet und nur die besten Früchte schaffen es schlussendlich in den hauseigenen Barriquekeller, wo die hervorragenden Weine traditionell reifen können.

Diese Bündner-Weine sind die perfekte Wahl für Geniesser, die Wert auf Qualität und Geschmack legen und den Erhalt von Traditionen schätzen.

